

## ABSTRAK

Muzdalifah, Pascasarjana Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Airlangga, Surabaya 2018, Pengaruh Derajat Desentralisasi Fiskal, Investasi Swasta, Pertumbuhan Ekonomi dan Tenaga Kerja Terhadap Kesejahteraan Masyarakat Kabupaten/Kota di Provinsi Kalimantan Selatan, Promotor: Djoko Mursinto, Ko-Promotor: Rudi Purwono.

Penelitian ini mempunyai tiga tujuan. Pertama, menguji dan menganalisis pengaruh Derajat Desentralisasi Fiskal dan Investasi Swasta terhadap Pertumbuhan Ekonomi di Kabupaten/Kota Provinsi Kalimantan Selatan. Kedua, menguji dan menganalisis pengaruh Derajat Desentralisasi Fiskal dan Investasi Swasta terhadap Tenaga Kerja Terserap di Kabupaten/Kota Provinsi Kalimantan Selatan. menguji dan menganalisis pengaruh Pertumbuhan Ekonomi dan Tenaga Kerja Terserap terhadap Kesejahteraan Masyarakat di Kabupaten/Kota Provinsi Kalimantan Selatan.

Penelitian ini menggunakan data panel yang meliputi 13 Kabupaten/Kota di Kalimantan Selatan dan periode pengamatan 2005 – 2016. Teknik analisis data menggunakan model persamaan Simultan TSLs (*Two Stage Least Square*)

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pertumbuhan ekonomi dan tenaga kerja terserap secara bersama-sama berpengaruh terhadap kesejahteraan masyarakat dan pertumbuhan ekonomi secara partial akan menurunkan kesejahteraan masyarakat kabupaten/kota di Provinsi Kalimantan Selatan, derajat desentralisasi fiskal dan investasi swasta secara bersama-sama berpengaruh terhadap pertumbuhan ekonomi dan derajat desentralisasi fiskal secara partial akan menurunkan pertumbuhan ekonomi kabupaten/kota di Provinsi Kalimantan Selatan, derajat desentralisasi fiskal dan investasi swasta secara bersama-sama berpengaruh terhadap jumlah tenaga kerja terserap dan secara partial derajat desentralisasi fiskal akan meningkatkan jumlah tenaga kerja terserap kabupaten/kota di Provinsi Kalimantan Selatan.

Kata kunci : Derajat Desentralisasi Fiskal, Investasi Swasta, Pertumbuhan Ekonomi, Tenaga Kerja Terserap, Kesejahteraan Masyarakat dan Kalimantan Selatan